
Die Verwaltung wird gebeten, das Thema „Arbeitsmarkt/Jobcenter“ auf die 
Tagesordnung einer der kommenden Ausschusssitzungen zu setzen. In diesem 
Zusammenhang bitten wir die Verwaltung, den Geschäftsführer des Jobcenters, 
Herrn Ralf Holtkötter, und gegebenenfalls Vertreterinnen und Vertreter der 
Agentur einzuladen und die Aufgaben und Schwerpunkte der Arbeit des Jobcenters 
Rhein-Sieg vorzustellen. Die Leitung des Jobcenters wird gebeten, auch über die 
pandemiebedingten Einschränkungen zu berichten, insbesondere über die hybride 
Durchführung der Arbeitsmarktangebote. 
 


